



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

¿CUÁNTAS GASOLINERAS HAY EN TODO MÉXICO?

- En México hay 307 marcas de combustible

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

MAZDA ACELERA PROYECTOS DE ELECTRIFICACIÓN

- Están desarrollando una plataforma dedicada a este tipo de movilidad

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

MÁS PEQUEÑO, LIGERO Y MÁS POTENTE: ZF PRESENTA NUEVOS E-DRIVES PARA SEDANES Y VEHÍCULOS COMERCIALES

- Excelente densidad de potencia y eficiencia en el sistema general que comprende motor eléctrico, electrónica de potencia, transmisión y software.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

¿CUÁNTAS GASOLINERAS HAY EN TODO MÉXICO?



A pesar de los intentos del Gobierno federal de seguir protegiendo la marca Pemex entre los millones de consumidores de gasolina, en México hay 307 marcas de combustibles diferentes, de acuerdo con información de la plataforma especializada de seguimiento de precios PetrolIntelligence. En su reporte, correspondiente a octubre del 2022, señala que en nuestro país operan 4 mil 907 estaciones de servicio que venden productos con marca distinta a Pemex. En la configuración del nuevo mercado de combustibles que se abrió en 2017 como parte de la Reforma Energética, las marcas diferentes a la franquicia de la petrolera estatal que dominan parte del mercado al 31 de octubre del año en curso están cuatro de las que en su momento se consideraron "Las Siete Hermanas", las petroleras multinacionales que dominaron el sector a principios de la década de los 60: Mobil, BP, Shell y Chevron. Estaciones que comercializan su propia marca G500 se vende en 519 de gasolineras propias de la marca; Mobil se comercializa en 512 estaciones de servicio; BP, en 495; Repsol, en 258; Shell, en 243; Chevron, en 237; Arco y Total, en 223 cada una; Gulf, en 141; y, Valero, en 136. Al inicio de esta administración había 3 mil 778 estaciones de servicio que vendían combustibles con marca diferente a Pemex.

MAZDA ACELERA PROYECTOS DE ELECTRIFICACIÓN

Aceleración de la electrificación bajo el enfoque multisolución. A partir de hoy y hasta 2024, la compañía se enfocará en lograr una mayor resiliencia ante los cambios en el entorno, enfocándose en fortalecer nuestros esfuerzos de desarrollo tecnológico, cadenas de suministro y reducción de costos. Durante este tiempo, Mazda continuará acelerando la electrificación de su flota, lanzando productos atractivos que cumplan con las regulaciones en los respectivos mercados mediante la implementación del enfoque Mazda Multi-Solution. "En Europa estamos muy orgullosos del éxito del Mazda MX-30 BEV 1, de los increíbles resultados de ventas del recién lanzado Mazda CX-60 PHEV 2, donde hemos vendido más de 20.000 unidades, y de la llegada el próximo año del Mazda MX-30 R-EV y otros productos eléctricos posteriores, incluido el Mazda CX-80 de tres filas", mencionaron ejecutivos de la marca japonesa.



MÁS PEQUEÑO, LIGERO Y MÁS POTENTE: ZF PRESENTA NUEVOS E-DRIVES PARA SEDANES Y VEHÍCULOS COMERCIALES



ZF presenta la última generación de accionamientos eléctricos para turismos y vehículos comerciales ligeros. Establece estándares a través de una densidad de potencia y una eficiencia energética excepcionales. ZF logra esto gracias a numerosas innovaciones tanto a nivel de componentes como de sistemas. Estos incluyen el diseño compacto de las unidades, el "enfoque discreto" en la electrónica de potencia y un uso de materiales que ahorra recursos, lo que también hace que la producción de las unidades sea más sostenible. Con su concepto modular, los nuevos ZF e-drive ayudan a los fabricantes de automóviles a personalizar la electrificación de toda su gama de modelos. Para los clientes finales, las nuevas tecnologías ofrecen mayor eficiencia, más potencia y tiempos de carga más cortos.



INTERACCIÓN CON EL CLIENTE



Se refiere a tener contacto con el cliente y brindarle asistencia, ya sea por parte de un asesor de ventas o un empleado. Por lo tanto, una interacción con el cliente influye en su experiencia y puede ser una oportunidad de negocio. La interacción con el cliente ayuda a darle respuesta a sus peticiones y lograr la satisfacción de los mismos a través de tus productos o servicios.



INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

HIDALGO EN PRIMER LUGAR NACIONAL POR FALLECIMIENTOS POR INFLUENZA

- Junto con Colima, Hidalgo suma el mayor número de muertes por influenza a nivel nacional

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

CONTINÚA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA INFLUENZA

- Se seguirá dando prioridad a grupos vulnerables

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

VARIANTE DE COVID 'PERRO DEL INFIERNO' EN MÉXICO: DETECTAN 16 CASOS EN ESTAS ENTIDADES

- El primer caso de esta variante se reportó en la Ciudad de México a inicios de noviembre y desde entonces se ha encontrado esta cepa en otras entidades.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

HIDALGO EN PRIMER LUGAR NACIONAL POR FALLECIMIENTOS POR INFLUENZA

Los casos de influenza en Hidalgo continúan en aumento, ya suman 43 positivos en total, así como el registro de la tercera muerte de la temporada estacional. A siete semanas del inicio de la temporada de influenza estacional 2022-2023, Hidalgo y Colima son los estados que registran más muertes por esta enfermedad, de acuerdo con el informe semanal de enfermedad respiratoria viral de la Secretaría de Salud federal. De la semana 40 (del 2 al 8 de octubre) a la semana 46 (del 14 al 17 de noviembre), se han confirmado 25 defunciones a nivel nacional por influenza principalmente en los estados de Hidalgo (3), Colima (3), Baja California (2), Aguascalientes (2), Ciudad de México (2), Jalisco (2), Michoacán (2) y Puebla (2). Por lo anterior la entidad se ubica en el primer lugar junto con Colima con el mayor número de fallecimientos por influenza. En la temporada de influenza estacional 2022-2023, se han confirmado 25 defunciones por influenza principalmente en los estados de Hidalgo (12%), Colima (12%), Baja California (8%), Puebla (8%) y Jalisco (8%). Por lo anterior la entidad se ubica en el primer lugar junto con Colima con el mayor número de fallecimientos por influenza.



CONTINÚA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA INFLUENZA

La vacunación contra la influenza estacional en la Ciudad de México (CDMX) avanza en 58.4%, la meta es inocular a dos millones 458 mil 699 personas hasta el 31 de marzo de 2023, aunque esta cifra solo corresponde a los grupos prioritarios que son más susceptibles a desarrollar la enfermedad y quienes deben acudir por su dosis. La población objetivo son los menores de seis a 59 meses de edad, adultos mayores de 60 años y más, embarazadas, personal de salud y capitalinos de cinco a 59 años con comorbilidades como enfermedades cardíacas o pulmonares congénitas crónicas y otros padecimientos que se acompañen del consumo prolongado de fármacos. Asimismo, se prioriza a quienes padecen diabetes mellitus, obesidad mórbida, enfermedad pulmonar crónica que incluye EPOC y asma, enfermedades cardiovasculares, insuficiencia renal, inmunosupresión adquirida por tratamiento, cáncer y personas con VIH/SIDA.



VARIANTE DE COVID 'PERRO DEL INFIERNO' EN MÉXICO: DETECTAN 16 CASOS EN ESTAS ENTIDADES

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México confirmó que, a la fecha, van 16 casos detectados en todo el país de la nueva subvariante de ómicron, 'perro del infierno', denominadas como BQ.1 y BQ.1.1. De acuerdo con el reporte de vigilancia del Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos (InDRE), los casos fueron ubicados en la Ciudad de México, Edomex, Nuevo León, Chiapas, Campeche, Baja California y Yucatán. El primer caso de esta variante se reportó en la Ciudad de México a inicios de noviembre y desde entonces se ha encontrado esta cepa en otras entidades del país. Esta subvariante de ómicron ha encendido las alarmas en Estados Unidos y Europa. La variante representa el 11 por ciento de los casos registrados en Estados Unidos, mientras que en Europa se ha detectado en un porcentaje considerable de las pruebas de COVID recolectadas a inicios de octubre, de acuerdo con el Centro Europeo para la Prevención y el Control de Enfermedades (ECDC, por sus siglas en inglés).



RECOMENDACIÓN

En México se ha bajado la guardia en lo referente al covid-19.

Es indispensable seguirnos cuidando porque en algunos lugares del mundo, la epidemia está regresando.

¡Cuídate!



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

FÚTBOL • FÚTBOL

MÉXICO SACA UN VALIOSO EMPATE CON POLONIA EN EL MUNDIAL

• Guillermo Ochoa le detuvo un penal a uno de los mejores delanteros del mundo

FÚTBOL • FÚTBOL

México empató sin goles ante Polonia, este martes en la primera jornada del grupo C del Mundial, en un duelo en el que fue determinante el arquero 'Memo' Ochoa, que paró un penal lanzado por Robert Lewandowski. Con este resultado la llave queda liderada por la 'cenicienta' Arabia Saudita, que dio el gran golpe en el Mundial al ganar 2-1 a Argentina, seguida por México y Polonia. En el Stadium 974, ante 40.000 espectadores, prácticamente una marea verde de hinchas del Tri, el 'Memo' alargó su leyenda mundialista con una atajada ante la estrella del Barcelona. Guillermo Ochoa sobre su penal atajado: dijo "La vida es caprichosa, llevaba tiempo sin parar uno".



TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS
FRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS

SABER QUÉ ES LA SONDA LAMBDA Y CONOCER LA FUNCIÓN QUE REALIZA EN EL VEHÍCULO ES DETERMINANTE A LA HORA DE PREVENIR AVERÍAS.

La Sonda Lambda es un dispositivo que va montado en el tubo de escape antes o después del catalizador. Esta recibe los datos de la configuración de los gases de escape y, en función de su lectura, ordena a la inyección los cambios necesarios para mantener la relación en su grado óptimo. En 1992, se endureció la normativa EURO obligando a reducir las emisiones mediante medidas concretas como: Eliminar el plomo de las gasolinas, reducir las cilindradas y el montaje de sensores y sondas para analizar los gases de escape, etc. Está formada, principalmente, por un cuerpo cerámico de dióxido de circonio, recubierto con una tapa de platino y cerrado en un extremo. Todo esto alojado todo en un tubo metálico que sirve para protegerla.



PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO
PRODUCTO PRODUCTO PRO

ANTICONGELANTE ROSHFRANS SUPER CONCENTRADO

Es un producto que ofrece una excelente protección al sistema de enfriamiento contra la corrosión y la formación de depósitos para largos periodos de tiempo, contiene 96% de mono-etilenglicol.

